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ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　冬の夜

◆ビジター　　平野法好（日田ＲＣ）

結城文宏（大分中央ＲＣ）

会長の時間 会長　森　　宗明

　改めて会員増強について考える。

　本日３名の新会員が入会されます。これで会員

数が25名になります。推薦をいただいた平野副

会長に改めてお礼を申します。会員の数が少ない

ことの弊害はいくつかあります。具体的に申しま

すと、委員会委員の掛け持ちとか、理事会の開催

ができない場合があるとか、ややもすれば例会の

開催もおぼつかないといった場面も出てきます。

では多ければ良いかといえばこれもそうではあり

ません。

　以前にも申し上げましたが、会員数が多い少な

いと言うことと会の質の良し悪しとはまったく関

係ありません。

　会の運営費については、会社で言えば私どもの

クラブは現在のところ黒字体質になっていますの

で、今のところ心配はありませんが、これもロー

タリークラブの本来の存在理由から申しますと、

社会奉仕等の事業をどんどん増やしていくことが

大切です。つまりお金を有意義に使うことが大切

なのです。

　ロータリークラブは親睦団体ではありません、

職業を通じて社会に奉仕する個人の集まりです。

志を持って、より大きな恒久的な社会奉仕を目指

して頑張りたいものです。

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人
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幹事報告 幹事　大島由美子

－世界理解月間－

１．本日の卓話

「お酒と私」　後藤　隆会員

２．本日より、下記の方々が入会されますのでよ

ろしくお願い致します。

氏　　名　　森
もり

園
ぞの

伸
しん

也
や

氏

生年月日　　昭和45年11月８日生（37才）

事業所名　　㈱ニューメディカルフーズ

職業分類　　給食配布

推 薦 者　　平野英壽会員

氏　　名　　中
なか

尾
お

　誠
まこと

氏

生年月日　　昭和44年５月21日生（38才）

事業所名　　ホテル山水館

職業分類　　リゾートホテル

推 薦 者　　平野英壽会員

氏　　名　　大
おお

野
の

雅
まさ

治
はる

氏

生年月日　　昭和26年１月３日生（57才）

事業所名　　㈲ビーエムハラダ

職業分類　　仮設リース業

推 薦 者　　平野英壽会員

森園伸也氏 中尾　誠氏 大野雅治氏

３． ｢国際ロータリー第2720地区 熊本城東ＲＣ

創立20周年記念式典｣開催のお知らせ

日　時　平成20年　４月19日（土曜日）

14：00～登録開始　15：00～式典

ミニコンサート16：20～

祝賀会17：00～19：00

場　所　熊本ホテルキャッスル

登録料　会員10,000円／同伴者8,000円

※詳細・登録ご希望の方は、幹事または事務

局までお申し出ください。

４．第８回定例理事・役員会報告

　（平成20年２月５日（火）13：40～

於：トキハ別府店例会場　６名）

審議事項

１）「第３回クラブ協議会」の件。＊承認

例会日　平成20年２月26日（火）

　　　　12：30～例会

　　　　例会終了後～クラブ協議会

場　所　トキハ別府店例会場

２）「もみじ谷植樹作業」の件。（※定款第８条

第１節（a）（５）適用）＊承認

日　時　平成20年３月16日（日）８：25集合

８：30～作業開始式

９：00～作業開始

集合場所　別府ロープウェイ高原駅大食堂前

３）「創立19周年記念例会」の件。＊承認

　　　日　時　　平成20年　３月25日（火）

　　　場　所　　トキハ別府店例会場

　　　卓　話　　鳴海淳郎会員

４）｢別府中央ＲＣ創立20周年実行委員会｣発

足の件。

実行委員会：森宗明会長、平野英壽次年度会長、

チャーターメンバー／鳴海淳郎、村津忠久、溝部仁、

椛田健治、河村貴雄　各会員

５）２月・３月例会予定の確認

２月５日 「会員卓話」河村貴雄会員

　　２日 「会員卓話」後藤　隆会員

　　19日 「別府市内４ＲＣ合同例会」

 於：杉乃井ホテル

　　26日 「第３回クラブ協議会」

３月４日 「外部卓話」

　　11日 「会員卓話」梅津ヤヨイ会員

　　18日 「会員卓話」□宮勝美会員

　　25日 「創立19周年記念例会」鳴海淳郎会員

６）「新会員インフォメーション」開催の件。

新会員候補者／森園伸也氏・中尾　誠氏・

大野雅治氏

日　時　平成20年２月７日（木）18：30～

場　所　東京一うどん　

５． ２月６日（水）15：00～ホテル白菊に於い

て「別府市内４ＲＣ会長・幹事会」が開催さ

れ、大島由美子幹事が出席致しました。

６． ２月７日（木）18：30～東京一うどんに於

いて「新会員候補者のインフォメーション」
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を開催致しました。

出席者：平野英壽副会長（推薦者）、鳴海淳

郎Ｒ情報委員長、亀井　孝親睦活動

委員長、溝部　仁オブザーバー

７． 例会変更のお知らせ

宇佐ＲＣ ２月28日（木）の例会は、職場

訪問例会の為　同日12：30～㈱

ＣＫＫ本社・宇佐工場に場所変更

別府東ＲＣ ２月28日（木）の例会は、ファ

イヤーサイドミーティングの為　

同日19：30～百膳の夢別邸に時

間・場所変更

８．次週の予定

『別府市内４ＲＣ合同例会』

日　時　平成20年２月19日（火）

　　　　12：30～13：30

場　所　杉乃井ホテル本館

　　　　７Ｆ「観海の間」

卓　話　大分県知事　広瀬勝貞氏

ホスト　別府中央ＲＣ

『会員コラム』河村貴雄会員

９．本日の回覧

　　①「第３回クラブ協議会」出・欠席

10．本日の配布

① 週報　№899

② 宇佐ＲＣ、豊後高田ＲＣ　週報

③「ロータリアンの奉仕」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○大分中央ＲＣ　結城文宏氏

　大島さん、赤嶺さん、別府でお世話になって

います。皆様の益々のご発展祈念いたします。

○森会長

　３名の新入会員の皆様、末長くよろしくお願

い致します。

○平野会員

　今日はうれしい、新入会員が３人も増えた。

中央の平均年令が少し下がる。３人の新会員、

力を抜いて気楽にがんばってください。

○大島会員

　ゲストの結城さん、平野さん、ようこそお越

し下さいました。ごゆっくりして下さい。

　又、本日は私、15分前に退場致します。

ごめんなさい！

○髙宮会員

　森園さん、中尾さん、大野さん、入会おめ

でとうございます。楽しい酒をゆっくり嗜みま

しょう。

　後藤隆会員、今日の卓話「酒と私」を楽しみ

にしています。

○鳴海会員

　本日は森園伸也さん、中尾誠さん、大野雅治

さん、御三方のご入会誠におめでとうございま

す。一度に３人も入会されることは当クラブ始

まって以来のことで、本当に喜ばしく、心から

歓迎いたします。

　ご入会の上は、早く当クラブになじみ、皆さ

んと共に大いに頑張りましょう。

○村津会員

　４月13日（日）に挙行される「第21回べっ

ぷ鶴見岳一気登山大会」の参加者募集が、２月

１日（金）に始まりました。「いだ天」は200名で、

「のびのび」は1000名で締め切りですが、「ハー

フ」は無制限です。ＰＲ方をよろしくお願いし

ます。

　本日のメイキャップは既に先週木曜日、東ク

ラブで済ませておりますが、ホームクラブ欠席

をお詫びしてスマイル。

○後藤（隆）会員

　大野さん、中尾さん、森園さん、ご入会おめ

でとうございます。って言っていいのかな？

仲良くして下さいネ。

○近藤会員

　久し振りのホームクラブ出席です。他のクラ

ブでメイキャップをしてきましたが、やはり森

会長、平野副会長、大島幹事がいる別府中央ロー

タリークラブが一番！

　♪君達がい～て、僕がいたぁ♪それっ！

○亀井会員

　まず、新しく中央ＲＣに参加してくれました

３人の方に感謝します。

　それから、本日は新人３名に囲まれた席に

座った鳴海会員が“ニコニコ”です。きっとス

マイルたくさんでしょう！

　私は先週マカオに視察出張の為、欠席しまし
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卓　　話 後藤　　隆

お酒と私

　ゴルフはなぜ18ホールなの

かご存知ですか？ゴルフ発祥の

地スコットランドは風が強くと

ても寒いところですが、待ち時

間に寒さをしのぐためにスコッ

チを飲むのです。１ホール終わ

るごとに１オンス半（約40ml）

ずつ飲んでいくと18ホールでスコッチのビンが

空になるのでプレーを止めたそうです。本当かど

うかは知りませんが…。

　最近ガソリン税が話題になっていますが、酒税

がどの位かかっているかご存知ですか？ビール大

ビン１本に140円以上、350mlカン１本に80円

以上の酒税がかかっています。約46％が税金だ

そうですヨ。酒税廃止運動でも起こしませんか？

　酒好きの人を「左利き」ということがあります

がなぜでしょう？大工さんが左手にノミを持つか

ら酒好きを左利きっていうらしいです。

　また、寅の刻（４時～６時）まで飲んでいる酔っ

ぱらいのことをトラとよぶそうです。私は１時に

は帰宅しますのでトラにはなりません。

　酒に使われている「酉」はもともと酒壷を表し

た象形文字です。酉を使う字は48文字あるそう

で、ほとんどが酒に関係しているそうです。ヒマ

な人は是非、調べてみてください。

　お酒のおいしい季節です。一年中ですが…。く

れぐれも飲み過ぎないようにしてください。夜の

町でお目にかかるのを楽しみにしています。

た。すみませんでした。なんと、数年前に比べ

ていちじるしくカジノホテルがたくさん出来て

いました。一軒当たり2500億位の投資だそう

ですが、約５年位で償還する計画だそうです。

○梅津会員

　本日は新会員さん、３人御入会おめでとうご

ざいます。皆でいっしょに楽しいロータリー活

動をいたしましょう。

○木村会員

　入会の３名の方、森園さん、中尾さん、大野

さん、若い方が入会されて中央も平均年令が下

がりうれしいです。仲良くがんばりましょうね。

　今日の卓話、隆さん、お酒は私も大好きです。

お話たのしみにしています。

○衛藤会員

　平野様、結城様、御遠方をようこそお越し下

さいました。どうぞごゆっくりなさって下さい。

　今日は新しい会員を迎え、にぎやかな例会で

楽しいですね。

　後藤会員、卓話楽しみにしています。

○高田会員

　ビジターの皆様、ようこそ中央ロータリーへ。

　又、新会員の皆様、これからよろしくお願い

します。

○赤嶺会員

　平野様、結城様、別府中央ＲＣにようこそお

いで下さいました。ごゆっくりなさって下さい。

　そして本日、森園様、中尾様、大野様、ご入

会おめでとうございます。先輩方、これからど

うぞ宜しくお願い致します。

　後藤隆会員、本日の卓話「酒と私」しっかり

聞いて参考にしたいと思います。

E-mail:info@beppu4rc.jp

独り言

　世の中、食についての問題は昔からあったこと

ですが、最近は特に偽装問題で世間は騒ぎました

が、資本主義社会に於いて、利益追求の為にこの

様なことが行われるのでしょうか。良くないことで

す。しかし、ここで私は考えます。昔の人なら食べ

物が少し位傷んでいても、よく洗ったり、火を通し

たりして食べていたと思います。物資の乏しい時

代は人間は知恵が豊富だった様に思われます。

　偽装問題が下火になったと思ったら、次は『毒

入りギョーザ』、これはミステリアスな事件です

ね。ここで毒入りギョーザを食べた人には大変

気の毒ですが、私はギョーザは家庭で作るものと

思っていました。

　戦後、食生活が変わり、わが家ではしょっちゅ

うギョーザを作る様になりました。（戦前内地で

はギョーザなどあまり食べなかったと思います。）

私達は、手間ひま掛けて作らなくても簡単に出来

る手作りメニューがある筈です。

　人間にとって、食べることは一番大切なことだ

と思います。物が豊かになると知恵がなくなるの

でしょうか。いろいろと考えさせられます。

　では最後にこのピント外れの私の独り言にお付

き合い下さいまして、ありがとうございました。

 次回は、河村貴雄会員です。

会員コラム 衛藤　秀子


